

Nuthetal

## DNS:NET baut Giganetz

**[04.12.2020] Das regionale Telekommunikationsunternehmen DNS:NET bringt mit Nuthetal im Landkreis Potsdam-Mittelmark eine weitere Gemeinde ans Glasfasernetz.**

In der amtsfreien Gemeinde Nuthetal im Landkreis Potsdam-Mittelmark ist jetzt der symbolische erste Spatenstich zum Glasfaserausbau erfolgt. Wie das Berlin-Brandenburger Telekommunikationsunternehmen DNS:NET mitteilt, soll die Gemeinde zur Giganetzregion mit Datenraten von bis zu 2,5 Gigabit pro Sekunde (Gbit/s) werden. DNS:NET will dazu in den sechs Ortsteilen von Nuthetal Gigabitanschlüsse für Haushalte und Unternehmen per FTTH (Fiber To The House) schaffen. In Nuthetal werden die Tiefbauarbeiten über 60 Kilometer und die entsprechende Leerrohrverlegung über 80 Kilometer in Kooperation mit den örtlichen Firmen realisiert. DNS:NET hat sich laut eigenen Angaben für den eigenwirtschaftlichen Ausbau entschieden. Mit der Planung, Baubetreuung und Anbindung an die unternehmenseigene Glasfasernetzstruktur mit dem Brandenburger Gigabitring und Hochsicherheitsrechenzentren könne das Unternehmen sicherstellen, dass die rund 9.000 Einwohner Nuthetals in Gigabitgeschwindigkeit ans Netz kommen. DNS:NET versorgt bisher über 800 Städte und Gemeinden in Brandenburg mit schnellem Internet.

(sib)

Stichwörter: Breitband, Nuthetal, Brandenburg, Potsdam-Mittelmark, FTTH, Glasfaser